© Die Glocke | Ausgabe: Warendorf | EVERSWINKEL | 08.07.2017 | Seite 5

-...Fit ab 50"-

Familienunternehmen öffnet für interessierte Radler seine Türen

Everswinkel (gl). Die Gruppe hat mit insgesamt 26 Radlern die Firma Bernd Münstermann GmbH & Co.KG in Westbevern besucht. Die Tour wurde von Helge Lendzian und Volker Haupt vorbereitet und geleitet. Von Everswinkel ging es bei Sonnenschein und geruhsamer Geschwindigkeit mit entsprechenden Pausen in östliche Richtung über Überwasser, Harkamps Heide nach Westbevern zur Firma Münstermann.

Nach dem Empfang und der Begrüßung führte Magdalene Münstermann, Ehefrau des Senior-Chefs, die Radler durch die Produktions- und Montage-Bereiche des Familienunternehmens. Der Betrieb war ursprünglich in Alverskirchen beheimatet, wechselte jedoch aus Platzgründen 1988 an den Standort in Westbevern. Spätestens dort entwickelte sich aus einer alten Schmiede-Tradition, gegründet 1845, ein heute führendes Technologie-Unternehmen im Anlagebau. Münstermann ist als mittelständischer Betriebe mit 240 Mitarbeitern einer der führenden Hersteller auf dem Geschäftsfeld industrieller Trocknungs- und Wärmebehandlungs-Anlagen einschließlich dazugehöriger För-

der- und Filtertechnik. In diesem Unternehmen findet ein kooperativer Führungsstil statt, der von Vertrauen aller geprägt ist. Jeder Mitarbeiter übernimmt früh Verantwortung für sein Tun.

In Anschluss an die vielen gewonnen Eindrücken fand ein reger Gedankenaustausch bei Kaffee und Kuchen statt. So gestärkt, ging es auf direktem Wege über Einen, Müssingen am Bahnhof Raestrup vorbei am Hegering Häuschen zurück nach Everswinkel. Die Besichtigungstour hatte wieder einmal allen Teilnehmern sehr viel Spaß und Freude berei-



Mit Rädern sind die Mitglieder der Gruppe "Fit ab 50" vom Magnusplatz Richtung Westbevern gefahren, um die Firma Münstermann zu besuchen.